ACTUALITÉS POLITIQUE

Le texto pour rejoindre les jeunes électeurs

Le Reflet



Par David Penven Jeudi 30 août 2012 14:29:15 HAE



(Photo - David Penven/Agence QMI)

Discrète, mais efficaces des pancartes invitent les gens, particulièrement les jeunes, à texter leur appui.

DELSON - Les responsables de la campagne du candidat péquiste Alain Therrien dans Sanguinet ont trouvé un moyen inusité de rejoindre les jeunes.

Sur des affiches, beaucoup plus discrètes que celles des candidats en lice, on invite les électeurs à texter leur appui au Parti québécois.

«J'ai demandé à mon équipe de trouver des moyens novateurs pour entrer en communication avec les moins de 30 ans. Une application via les textos a été proposée. C'est une première au Québec à ce qu'on sache. Nous voulons faire de la politique autrement», a expliqué Hugo Bélanger qui s'occupe de la campagne d'Alain Therrien.

«Une fois qu'ils ont texté leur appui, on peut les joindre pour les tenir au courant des événements de notre campagne, etc. Ils naviguent tout le temps avec leur cellulaire ou autre appareil. Cette façon de faire permet de le rejoindre et de créer des liens», mentionne pour sa part le candidat.

Les canaux traditionnels tels les journaux, la télé ou la radio semblent définitivement dépassés pour la nouvelle génération.

«Cette innovation entre dans cette philosophie. À jour, cette campagne est un très grand succès. Nous allons les inviter à aller voter le 4 septembre. Les jeunes sont habitués à cette formule, ça leur plaît beaucoup», intervient Hugo Bélanger.

Hydroliennes

Dans un tout autre ordre d'idées, Alain Therrien se montre sceptique à l'effet que Francois Rebello soutienne le projet de la compagnie Recherche en Énergie Renouvelable (RER) qui désire implanter une usine d'hydroliennes dans la région.

«La CAQ veut couper 25 % dans Hydro-Québec. Dans ce contexte, comment vont-ils faire pour développer des nouveaux projets énergétiques avec autant de compressions? De plus, la Voie maritime du Saint-Laurent est de juridiction fédérale. Est-ce que le fédéral va vouloir mettre 250 hydroliennes dans le fleuve et risquer de mettre en danger la circulation sur la Voie maritime? Cette annonce semble très prématurée. Ça sent l'électoralisme!», a fait valoir le principal intéressé.

Commentaires des lecteurs »

Si vous possédez déjà un compte sur ce journal, connectez-vous pour ajouter vos commentaires.

En ajoutant un commentaire sur le site, vous acceptez nos termes et conditions et nos nétiquettes.





Laisser un commentaire...

Les plus récents

Communauté

Partager 🔼



Personne n'a encore commenté.





S'abonner Add Disqus to your site